

GLOSARIUM



<i>Avant-Garde</i>	: Sebuah publikasi sastra militer yang disponsori oleh Departemen Politik Daerah Militer Jinan 济南 (Wilayah Shandong 山东 dan Henan 河南 sebagai basis militer terbesar di Cina).
<i>Banzhang</i> 班长	: Ketua Regu
Bertendens	: Karangan prosa yang melukiskan perbuatan pelakunya menurut watak dan isi jiwa masing-masing.
Depensia	: Wilayah yang karena suatu hal tidak dapat meraih kemerdekaan atau kedaulatan seperti layaknya sebuah Negara.
<i>Developmentalisme</i>	: Suatu istilah umum yang menunjuk berbagai studi pembangunan dalam kelompok teori modernisasi, yaitu studi-studi pembangunan dari kalangan ilmu sosial liberal.
<i>Divine</i>	: Sangat bagus.
<i>GDP (Gross Domestic Product)</i>	: Nilai barang dan jasa akhir yang dihasilkan oleh berbagai unit produksi di wilayah suatu negara dalam jangka waktu setahun.
<i>GNP (Gross National Product)</i>	: Produk National Bruto yaitu pendapatan total ekonomi suatu negara selama satu tahun, termasuk nilai produksi yang dihasilkan oleh penduduk dari negara tersebut (di dalam dan di luar wilayah negara).

Hegemoni	: Pengaruh kepemimpinan, dominasi, kekuasaan, dan sebagainya suatu Negara atas Negara lain (Negara bagian).
<i>Hermeneutik</i>	: Salah satu jenis filsafat yang mempelajari tentang interpretasi makna. Nama hermutika diambil kata kerja dalam bahasa Yunani <i>hermeneuin</i> yang berarti menafsirkan, memberi pemahaman dan menerjemahkan.
Ikan Yanyu	: Masakan khas suku minoritas Gaemi yang berada di wilayah Guizhou, Hunan, Guangxi Cina dengan menu utama sejenis ikan mas yang diberi bumbu.
Muye 牧野	: Kota Xinxiang 新乡 di provinsi Henan 南.
<i>San Guo Yanyi</i> 三国演义	: Sebuah roman berlatar-belakang sejarah dari zaman Dinasti Han dan Tiga Negara.
<i>Special Economic Zone</i>	: Wilayah yang karena suatu hal tidak dapat meraih kemerdekaan atau kedaulatan seperti layaknya sebuah Negara.
<i>Xinan Junzheng Daxue</i> 西南军政大学	: Universitas Militer Bagian Barat Daya yang sebelumnya dikenal dengan Akademi Militer dan Politik Angkatan Darat.